



3/26 関南部地区コミュニティセンターが完成

関町萩原に完成した関南部地区コミュニティセンターの竣工式が行われました。また、地域住民など約100人がシャクナゲやサツキなどの苗木約400本を記念植樹しました。

この施設には、市内産木材が活用され、世代間交流のできるふれあい・図書コーナーやイベント広場などが設けられています。今後、関南部地区の新たな拠点として、活発な地域活動が行われることでしょう。



4/3、10 亀山市桜まつり

亀山城桜まつり(旧亀山城多門櫓周辺)、太岡寺畷さくらまつり(太岡寺畷一帯)、観音山春まつり(観音山公園一帯)が開催され、市内外から多くの人々が訪れました。華やかに咲く桜を背景に、ステージイベントなどが催され、訪れた人たちは春の一日を楽しみました。



亀山城桜まつり



太岡寺畷さくらまつり



観音山春まつり



4/17 亀山 100円商店街+α プラスアルファ

東町・本町商店街とショッピングセンターエコータウンで「亀山100円商店街+α」が催されました。商店街全体を100円ショップに見立てたもので、75店舗が参加しました。また、「+α」として、各店舗ともにより趣向を凝らした商品やサービスを提供し、多くの人々が買い物を楽しみました。

4/21 全国障害者スポーツ大会 北信越・東海ブロック予選会 競技出場者への激励！

6月に福井県で開催される全国障害者スポーツ大会 北信越・東海ブロック予選会(知的障がい者バレーボール競技)への出場報告に、市内在住の3選手が市役所を訪れました。3選手は三重県チームのメンバーとして大会へ出場するとのことで、激励を兼ねた市長との面談では意気込みを力強く語ってくれました。

※現在、競技メンバー募集中です！(詳しくは、三重県知的障がい者バレーボールチーム事務局[竹中 ☎82-1294]まで)

